



## EL LECTOR ESCRIBE

### Contra los trabajadores

*La estrategia para atacar al Poder Judicial por parte de los poderes Legislativo y Ejecutivo se complicó debido a que, sin conocer los alcances de los fideicomisos y sus coberturas, montaron una narrativa falsa y ocasionaron que miles de empleados se manifiesten públicamente en contra de una resolución que los afecta directamente.*

*El gobierno que se dice del "pueblo" ataca nuevamente a los trabajadores. Ya lo hizo con trabajadores del sector cultura, de la educación, de la salud, entre muchos otros.*

**Luis López**

*Álvaro Obregón,  
Ciudad de México*